

Inauguran Sala de Telesalud para la formación en telemedicina

La iniciativa a cargo del CRT Biobío está focalizada para que los estudiantes puedan aprender a través de los usuarios de la Red de Salud de Talcahuano.

Junto al Hospital Las Higueras de Talcahuano se encuentra la nueva Sala de Telesalud de la Unidad Docente Asistencial de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción.

Estas instalaciones tienen como objetivo proporcionar un espacio de docencia asistencial en la preparación de estudiantes de pregrado y postgrado en áreas relacionadas a la salud. La idea es que puedan enfrentarse a los desafíos de la atención digital en un

entorno real atendiendo a pacientes de la red asistencial del Servicio de Salud Talcahuano.

La directora del Centro Regional de Telemedicina y Telesalud del Biobío (CRT), Angélica Avendaño, señaló sobre el nombre de la sala que "la llamamos Sala de Telesalud porque no solo abarca telemedicina en términos de teleconsulta, teleinterconsulta, exámenes de laboratorio e imagenología, sino que también integra a todos los equipos de sa-

lud como profesionales, técnicos y administrativo".

En cuanto a los objetivos del Centro, la directora de CRT Biobío subrayó: "Las iniciativas del Centro están orientadas en levantar información sobre las necesidades de los territorios apoyando que los pacientes puedan ser atendidos en sus lugares de origen, sin necesidad de desplazamiento".

Por su parte, la directora del Hospital Las Higueras, Patricia

Sánchez, destacó la oportunidad que ofrece esta iniciativa. "Es un beneficio significativo tanto para los estudiantes como para los usuarios y profesionales de la salud que están lejos de los centros de alta resolutiveidad. Contar con el apoyo de especialistas del Hospital Las Higueras proporciona mayor seguridad en la toma de decisiones y mejora la pertinencia de las derivaciones".

El CRT es un programa con financiamiento del Gore Biobío.



Estudiantes aprenderán sobre la atención digital.